

Merindades 17/11/2009 Arija

El alcalde pide apoyo para un polideportivo y un embarcadero

Saiz también se interesó por el convenio que facilitará la atención sanitaria en Reinosa A.C.

El alcalde de Arija, Pedro Saiz Peña, salió ayer satisfecho del encuentro mantenido con el delegado territorial de la Junta en Burgos Jaime Mateu, quien conoció sus propuestas y mostró intención de colaborar con ellas. Saiz Peña pidió apoyo económico para varios proyectos, entre los que destacan un polideportivo y un embarcadero que el Ayuntamiento arijano quiere construir en el entorno del Club Náutico. Ambas instalaciones suman un coste de 300.000 euros y en el caso del embarcadero, el Consistorio «ya tiene ultimados los permisos con la Confederación Hidrográfica del Ebro, con la que llevamos dos años de tramitaciones», explicó Saiz.

El alcalde también solicitó ayuda para para finalizar la adecuación de la plaza Mayor y concretamente de su cierre perimetral, cuyo precio se eleva a 40.000 euros, así como para realizar pozos de sondeo que mejorarán la cantidad y calidad del agua en el barrio de arriba.

Ya en el ámbito sanitario, el alcalde se interesó por el convenio sanitario que la Junta de Castilla y León proyecta firmar con el Gobierno de Cantabria para facilitar a los vecinos de Arija y su entorno la atención de urgencias y especialidades médicas en el hospital de Reinosa, a solo 20 kilómetros de la localidad. Saiz pudo saber que responsables de sanidad de Castilla y León y Cantabria ya han mantenido contactos y que se está a la espera de que el nuevo hospital «defina su cartera de servicios para concretar el convenio». Reinosa estrenará hospital en unos meses y ello servirá para evitar a los vecinos de Arija desplazamientos a Villarcayo (40 kilómetros) o Miranda (120 kilómetros) para los que carecen de transporte colectivo.



El alcalde de Arija, centro, presentó varias propuestas a Mateu (derecha).

Miquel Anqel Valdivielso